

11

LA PARADÓJICA RESPUESTA DE EUROPA

1.- El balance de la II Guerra Mundial:

- El prestigio de la URSS y la gran influencia política de los principales partidos comunistas de Europa occidental entre la clase obrera, que había vivido la experiencia de derrotar al fascismo con la armas en la mano, bajo su dirección, se convierten en el principal objetivo a batir para la oligarquía imperialista euroestadounidense.
- Las conquistas sociales del "Estado del Bienestar"¹ pretenden mostrar que el capitalismo puede resolverlos problemas sociales, sin recurrir a la Revolución.
- La creación de la OTAN en 1949, bajo la égida de EE. UU., responde a un doble objetivo: frenar la influencia soviética sobre Europa y poner a los estados europeos bajo su tutela.

2.- La Guerra Fría contra la URSS y el alineamiento de Europa.

Al tiempo que la escalada armamentista trataba de frenar el desarrollo de la URSS, la guerra fría cultural² cooptaba a buena parte de la intelectualidad de la izquierda europea, inscribiéndola en principios ideológicos anticomunistas. En el movimiento obrero, la financiación estatal de los grandes sindicatos y el soborno de sus dirigentes, la derrota de la gran huelga minera en Gran Bretaña y la aparición del eurocomunismo, supusieron la renuncia a toda estrategia revolucionaria.

3.- La colaboración de la OTAN con grupos fascistas y con servicios secretos militares con

objetivos terroristas en diferentes países europeos. Desestabilización y represión contra organizaciones revolucionarias. Alianza, que ahora se reedita en Ucrania.

4.- El hundimiento de la URSS y la disolución del Pacto de Varsovia: incorporación a la OTAN de países del Este. Cerco de Rusia.**5.- El Estado sionista, plataforma de EE. UU. en Oriente Medio y "acuerdos preferenciales" con la UE. La ofensiva política del "antisemitismo" contra la solidaridad con Palestina.****6.- Los frustrados intentos de independencia de la UE en política exterior y de defensa. El Tratado de Maastricht: supeditación militar, y por tanto política, de la UE a EE. UU.****7.- Fracaso de políticas de seguridad entre la UE y Rusia. Los acuerdos de Minsk. La trampa contra Rusia para hacer de Ucrania un baluarte de la OTAN³. La UE y EE. UU. en el golpe fascista de 2014.****8. La destrucción de capital, de empresas y de mano de obra, ante la mayor crisis de la historia del capitalismo**

- Las "sanciones a Rusia y a China", instrumentos de la política imperialista anglosajona para truncar las relaciones de la UE con estos países. El sabotaje del Nord Stream II, la desindustrialización de Alemania y del resto de la UE.

- La elevación de los tipos de interés para "luchar contra la inflación" -provocada por las

políticas de la Reserva Federal y del BCE- y la ruina masiva de pequeñas y medianas empresas.

- La destrucción a gran escala de puestos de trabajo y la carestía de la vida están hundiendo las condiciones de vida de la clase obrera.

9. La militarización de la sociedad.

- Hundimiento de gastos sociales, en sanidad, educación o pensiones, mientras los gastos militares y en fuerzas represivas se disparan.
- Todas las leyes “antiterroristas” permanecen vigentes, la Ley Mordaza se ha reforzado. La Ley de Seguridad Nacional, actualmente en tramitación parlamentaria, establece medidas represivas inéditas, claramente anticonstitucionales.

- La centralización de capital y control de los medios de comunicación: censura y soborno para implantar el pensamiento único. “Foro contra la Desinformación”, presidido por el general Ballesteros⁴.

- La gestión de la pandemia COVID: gigantesca experiencia de control social⁵.

- El confinamiento y 4ª Revolución Industrial: estrategia de voladura controlada de la economía y control de las poblaciones dirigida por el FEM y ejecutada por la CE.

10. Nuevas contradicciones.

- El fortalecimiento de alianzas internacionales, basadas en el respeto a la independencia, la soberanía y la confrontación con el imperialismo de EE. UU., abren alternativas a la dominación mediante la política de las cañoneras.

- Las movilizaciones obreras y populares que se extienden el países de la UE y a GB, y que se producirán en el Estado español. Sus objetivos: lucha contra la carestía de la vida, contra gastos militares y sanciones a Rusia y salida de la OTAN, cuestionan los pilares fundamentales de la dominación imperialista, al tiempo que enfrentan las políticas estatales lacayunas de gobiernos de todo color político.

La estrategia del imperialismo -EE. UU. con la UE sometida- tiene por objetivo la más criminal destrucción de la vida de los pueblos, ahora, especialmente, los de la UE. Es preciso confrontarla en todos los planos: el militar, el social, el de las libertades y el de la lucha contra el fascismo. Hoy más que nunca, el internacionalismo antiimperialista y antifascista, apoyando las luchas populares, es la esperanza de la vida contra la barbarie.



NOTAS

1. <https://derrotaenderrotahastalavictoriafinal.blogspot.com/2012/04/el-mito-de-la-vuelta-al-estado-del.html>
2. https://www.eldiario.es/internacional/eeuu-cia-propaganda_1_5598726.html
3. <https://spanish.almanar.com.lb/698139>
4. <https://www.europapress.es/nacional/noticia-bolanos-crea-foro-contra-desinformacion-dirigira-director-seguridad-nacional-20220615131830.html>
5. <https://www.bbc.com/mediacentre/2020/trusted-news-initiative-vaccine-disinformation>